



柴田町シルバー人材センター

もみの木

会報 シルバーだより

第40号

発行

公益社団法人

柴田町シルバー人材センター

宮城県柴田郡柴田町東船迫1-8-1

電話 0224-58-7400

FAX 0224-58-7401



安全推進標語

危険箇所 作業前に 再確認

「花のまち柴田」の
ブランド化に向けて



柴田町長 滝口 茂

柴田町シルバー人材センターの会員の皆様には、常日頃より、「花のまち柴田」のブランド化に、ご支援とご協力を賜り深く感謝申し上げます。

さて、今年も国内外からの多くの観光客に、船岡城址公園や白石川堤一目千本桜のお花見を楽しんでいただきました。このように、多くの皆様に春の一日を楽しんでいただけたのも、ひとえにシルバー人材センター会員の皆様による、日頃からの花木の植栽や地道で丁寧な手入れがあつてのことと改めて感謝申し上げます。さらに、桜の季節だけでなく、冬の「しばたファンタジーイルミネーション」においても、光きらめくイルミネーションで彩った船岡城址公園を、多くのご家族連れやカップルの皆様に夜の散策を楽しんでいただきました。

今後とも、一年を通して花々

が楽しめる機会を増やし、多くの観光客を呼び込むことで、まちなかににぎわいを創出してまいりますので、シルバー人材センター会員の皆様には、さらなるご協力を賜りますようお願い申し上げます。



ヨシノツツジ



植栽会へ参加した皆さん



記念植樹後の手入れする会員



キバナカタクリ



「駐輪場管理班」の紹介

船岡駅南駐輪場班長

佐藤 力雄

柴田町から指定管理者として委託されたシルバーセンターの業務の中の一つに、駐輪場管理班があります。

現在、町内のJR駅を中心に四か所（船岡駅南、船岡駅北、槻木駅東、槻木駅西）の駐輪場があります。営業時間はいずれも午前六時から午後九時までの十五時間営業です。

仕事の主な内容は、自転車通勤・通学者の為の自転車保管管理と、一時利用者の駐輪管理を行っています。また、自動車の駐車場管理も合わせて営業しています。

各駐輪場とも六人の勤務体制とし、一日三人交代で五時間ずつの就業となっています。

駐輪場就業のメリットは、適度な運動量を必要とし、また、お客様との応対や簡単な事務処理と会計処理等を行うので、健康維持やボケ防止に役立ちます。加えて、毎月

安定した配分金収入があるという事がメリットでしょう。

一方、冬場等や悪天候時の早出勤務が少しキツイかもしれませぬ。

現在、諸般の事情で、各駐輪場管理人が定員割れとなつていきます。勤務してみたいと思われる方を現在募集中ですので、センター事務所まで連絡して下さい。

30年度に向けての職種班会議

月日(曜日)		記 事
3月11日(日)	午前	駐輪場管理班
3月15日(木)	午前	施設管理(社会教育)
	午後	施設管理(学校管理)
3月16日(金)	午前	施設管理(保健体育)
	午後	施設管理(仙台大学)
3月22日(木)		施設管理(資源ゴミ)



3月11日駐輪場管理班



3月15日施設管理(社会教育)班

おもてなし

今年には桜の開花が早く、一日から販売開始。天気に恵まれ岩手や山形、そして、海外のお客様が多く、しだれ桜の下で写真を撮った館山全体の美しさに感動している声が聞かれました。

桜茶をサービスしたり自作の商品を販売したり、忙しい中にも充実した日々でした。

シルバー会員の皆様、朝早くから夜遅くまで“おもてなし”ご苦労様でした、お疲れ様でした。

(手芸班手芸班)



今年はたくさん売れました

私の楽しみ

いつまでも楽しく歩きたい



久保田 智恵

私は、ノルディックウォークとダンベル体操に毎週それぞれ一回通っています。ノルディックは二十名弱、四季折々変化する風景に目を奪われ感動し、ワイワイガヤガヤ、無理せずお互いの体調を気遣いながらの道中です。

新年会、お花見、食事会、ときには温泉につかり親睦を図っています。

また、ダンベルは三十数名、音楽に乗って習い覚えたダンスを踊り、柴田音頭で締めとなります。運動の後の一汗は心地良く、さわやかです。

老化は足からと言いますが、年を重ねても楽しく、しっかりと歩けるよう、まだまだ元気な先輩メンバーを目標に、可能な限り続けたいと思っています。

賭さない・飲まない・吸わない

健康麻雀を

しませんか

(佐藤 力雄)



計報

今野 宏様(1班)

平成30年2月3日に
逝去されました。

謹んでご冥福を

お祈り申し上げます。

新会員紹介

どうぞよろしく

3班	半澤美智子	13班	我妻 秀男
7班	笠松 雄治	14班	佐藤 洋子
8班	笠松 正	18班	佐藤 三男
9班	森田 信義	20班	大橋 隆夫
12班	布田美代子	20班	的場 勝利

桜祭り就業会員の感想

- ① トイレをきれいに使ってもらった。そして、きれいにしていると言われ嬉しかった。
- ② タイと台湾の方が多く、外国のお客様にも落ち着いて対応でき楽しく仕事できた。
- ③ 城址公園は桜だけでなく、足もとの草花もとってもきれいだし、花の種類もたくさん素晴らしい、と言われた。
- ④ 桜坂の手すりを直ぐに修

理してくれて、ありがとうございました。

編集後記



平昌オリンピック冬季大会で過去最高のメダル獲得で多くの感動を与えました。フィギュアスケートで仙台出身の羽生結弦選手の連続の金メダル獲得は被災地に多くの勇気を与えました。スピードスケート金メダルの小平選手の日本人ならではのライバル選手への心遣い、銅メダルのカーリング女子の「そだね!」と、もぐもぐタイムに頬張る苺など話題になりました、特に注目は緻密な計算で千分の一秒を争うパシュート、先頭滑走者の交代が功を奏し頂点に立った。暗い話題の多い中、私達は多くの喜びと感動、そして、元気を貰いました。

広報委員 本郷 良治